

7月28日 船通山にて宣揚祭が執り行われました

平成28年7月28日、鳥取県日南町と島根県奥出雲町にまたがる船通山(1143m)の山頂にて、恒例の宣揚祭(第41回船通山記念碑祭・第49回宣揚祭)が行われ、町内外よりおよそ300人が出席しました。

当日は快晴に恵まれ、360度広がるパノラマのもとで奥出雲町の児童による古事記の朗読やスサノオノミコトに扮した神職による剣の舞が披露されました。

山頂にはスサノオノミコトがオロチを退治した時に出現したと言われる「天叢雲剣(あめのむらくものつるぎ)出顕の地」の碑があり、山頂付近には国の天然記念物で世界最大の「イチイの木」が存在します。日南町の豊かな森林と長い歴史を象徴しています。

宣揚祭開催にあたっては、登山道の整備などで地元上萩山自治会の方などによる登山道整備が行われました。また、当日は登山道脇の金明水にて抹茶と手作りの菓子でのもてなしも行われました。祭事のスタッフの皆様、参加者の皆様、どうもありがとうございました。

写真右上、スサノオノミコト、剣の舞い

写真右下、山頂直下のイチイの木、樹齢1000年

昭和32年に国の天然記念物に指定されている



こんにちは。ここで何をしているの？

この山に山菜がたくさんあるから、ちょっと採りにきたんだよ。

この山はあなたの山なの？

違うけど、山はみんなのものでしょう？だから、山の恵みはみんなのものでしょ。

山にも所有者がいるって知っている？勝手に山に入ってる山菜等を探るのは、犯罪になってしまう場合もあるんだよ。

え！じゃあ僕は、山主さんを困らせていたんだね。これからは勝手に山菜を探らないようにするよ。

もしも山の恵みを探る時には、所有者に許可をもらってからにしようね。

NPO法人フォレストアカデミージャパン

問い合わせ先: NPO法人フォレストアカデミージャパン
Tel 0859-82-1788

山菜の無断採取に関するパンフレットを町内外のイベントで配布活動をしています

NPOでは、平成28年7月28日の宣揚祭(日南町・奥出雲町)、8月12日の山の日制定記念イベント(大山町大山)会場にて、来場の方向けに、山菜の無断採取について考えようという趣旨の案内パンフレットの配布活動を行いました。

山林の所有者に無断で入山し、山菜を大量に採取していく人がおり、山主や地域の方が困っている現状があります。

山には所有者がいること、管理をする人がいるから豊かな自然があり、山の恵みが存在するのだという事を多くの人に伝えたいと思っています。